

AVA Vilshofen eV.

ÜBER UNS

Wer wir sind:



Die Gründungsmitglieder des AVA beim Arbeitstreffen

Seit der Gründung im Jahr 2012 kümmern wir uns um die Belange der Asylbewerber in Vilshofen. Im Herbst 2015 haben sich weitere Helferkreise aus den benachbarten Orten Pleinting und Aidenbach und Eging am See dem AVA e.V. angeschlossen.

In Vilshofen, Aidenbach und Eging am See betreuen wir die Asylbewerber in der jeweiligen Gemeinschaftsunterkünften. Dort leben zusammen etwa 200 Flüchtlinge oft mehrere Monate, manchmal sogar Jahre, bis der Asylantrag bearbeitet wurde.

Vilshofen ist mit zahlreichen Schulen, Arbeitsplätzen, mit guter ärztlicher Versorgung und mit der Bahnverbindung ins nahe Passau Lebensmittelpunkt für viele bereits anerkannte Flüchtlinge geworden. Mittlerweile kümmert sich der AVA e. V. um weitere ca. 200 ortsansässig gewordene Menschen.

Der AVA e. V. veranstaltet Vorträge zu Fuchthemen und beteiligt sich an verschiedenen Aktionen zum Thema Flucht. Wichtig ist dabei die Vernetzung mit zahlreichen ähnlichen Organisationen und Behörden in der Region

Wir betreiben eine Kleiderkammer und ein Möbellager in Vilshofen und sorgen so für eine „Erstausstattung“ vieler Neuankömmlinge und ihrer Familien.

Wir sind für jede Hilfe dankbar !

Café Welcome

ÜBER UNS

Wer wir sind:



Im Internet: www.cafewelcome.info / facebook

In der jetzigen Form existiert das Café-Welcome seit dem Frühjahr 2017.

Das Cafe ist eines der Projekte der Flüchtlingshilfe des Advent-Wohlfahrtswerkes e. V. in Vilshofen und wird gefördert von der bundesweiten Aktion „Gemeinsam für Flüchtlinge“.

Das Cafe ermöglicht den lockeren Kontakt zwischen Geflüchteten und Einheimischen. Wir helfen bei allen täglichen Sorgen, bei der Wohnungssuche, bei Behördengängen, organisieren Fahrdienste u.v.m.

Neben dem Café bieten wir zeitgleich eine Kinderbetreuung mit Hausaufgabenhilfe, Flötenkurs und Sprachhilfe an oder wir spielen einfach nur, während die Eltern sich im Café aufhalten.

Für dieses Jahr haben wir einen Treffpunkt nur für Frauen geplant mit einem Näh- oder Handarbeitskurs.

Im Projekt Freizeitgestaltung organisieren wir Ausflüge, Theaterbesuche, Wandertage, beteiligen uns an Stadtfesten oder machen einfach nur Alles was Spass macht.



